



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 088
20 de febrero de 2019

Estudiantes de Turismo Ecológico crean un paquete turístico para Cuniburo

Los estudiantes de la Carrera de Turismo Ecológico visitaron Radio Universitaria para promocionar el paquete turístico que los centralinos crearon para promocionar las localidades de Cayambe y Cuniburo.

En entrevista para Radio Universitaria, el estudiante de octavo semestre de la carrera de Turismo Ecológico y parte del equipo de vinculación, Kevin Manotoa, comentó que la comunidad de Cuniburo acudió a la Universidad Central para solicitar un asesoramiento en la promoción de la localidad, de esta manera inició un trabajo de varios semestres atrás hasta llegar a la creación del paquete turístico Full Day

El estudiante centralino y parte del equipo de vinculación, Cristian Taipe, comentó que la creación de la oferta turística contó con análisis de precios para la promoción gastronómica y con convenios para la visita a propiedades. Para Taipe el objetivo principal es que la comunidad genere nuevas fuentes de ingresos económicos y que los visitantes conozcan e interactúen con las costumbres de la localidad.

Visita a cascadas, granjas agroecológicas, astronomía, contacto con la naturaleza, gastronomía son parte de las experiencias que el paquete turístico Full Day ofrece a turistas nacionales e internacionales. Kevin Manotoa indicó que para cumplir todas las actividades programadas los turistas parten desde la Universidad Central a las 05:00 horas y finalizan el recorrido a las 19:00, sin embargo, el paquete se adapta a las necesidades de los grupos que solicitan el servicio.

Las personas interesadas en contratar el paquete turístico Full Day, pueden visitar la página de Facebook Cuniburo – Granjas agroecológicas. **AC**

